

生徒会通信



発行日 4月25日

進級、ご入学おめでとうございます。今年は桜の開花が例年度よりも遅く始業式、入学式の日には鶴二中の桜も満開になっていました。1年生は早く中学の生活に慣れること、2,3年生は昨年度学んだことを生かしてより良い学校生活を過ごせるよう、頑張ってください！

【入学式について】

4月9日に入学式が行われました。新1年生が保護者の方と2,3年生に見守られながら儀式合唱団の歌に合わせて入場しているときの顔は緊張と希望をもっているようで、これから頑張るぞ！という志が見られました。皆さんの活躍を応援しています。

【新入生を迎える会について】

4月11日に新入生を迎える会がありました。2,3年生は1年生のためにたくさんの準備をしていました。その新入生への気持ちが伝わったのか、会場はとても盛り上がっていました。2,3年生で1年生を迎えて鶴二中を明るくしていきましょう。

【部活動について】

仮入部期間がおわり、1年生はいよいよ本入部です。1年生は自分にあった部活動に入れましたか？まだ入部を迷っている人もまもなく入部届の提出日締め切りとなります！顧問の先生に話を聞いたり、友達や先輩から雰囲気を知ったりして3年間頑張れる部活を見つけましょう。

2年生は「先輩」として、1年生の活動のサポートをしていきましょう。

3年生は最後の大会が近い部活動もあると思います。ラストスパートまで頑張ってください！